
高校生と姫路市議会との座談会 

 

令和６年１２月２５日、姫路市議会、議会会議室において、本校生徒４名は、姫路市議会議員の方々と

の座談会に参加しました。本校からは前期生徒会メンバーから４名、淳心学院高校から４名、市議会から

経済観光委員会委員５名が、姫路市の観光について意見交換を行いました。本校生徒は、現状では姫路城

周辺のみの通過型観光になっており、書写山など周辺観光地へのアクセスの悪さや、「姫ちゃり」の利便

性における問題点などについて意見を述べました。その後、議場見学もあり、それぞれ議長席に座るなど

貴重な経験もさせてもらいました。参加生徒は「ある一つの議題について、立場や年齢などが違う人たち

で、それぞれの視点から意見を出し合うというとても貴重な経験ができて良かった」と感想を述べてい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


